

## ABSTRAK

**Dzikri Kamil Maksudi 1178030050 (2021):** *Kontribusi Badan Narkotika Nasional Provinsi Jawa Barat Dalam Pengentasan Narkotika*

Berbagai upaya pemerintah dilakukan untuk mengentaskan permasalahan penyalahgunaan narkotika. Tetapi, dalam kenyataannya kejahatan narkotika belum dapat diatasi dengan maksimal. Masih banyaknya jumlah penyalahgunaan di berbagai daerah membuktikan bahwa pemerintah masih harus menggenjot lebih keras dan mengkaji apa saja yang harus diperbaiki dalam kebijakan untuk mengatasi permasalahan penyalahgunaan narkotika

Tujuan dari penelitian ini yaitu untuk mengetahui pengentasan narkotika di Badan Narkotika Nasional Provinsi Jawa Barat Kota Bandung dan untuk mengetahui kontribusi Badan Narkotika Nasional Provinsi Jawa Barat untuk masyarakat kota Bandung dalam pengentasan narkotika. Adapun Teori yang digunakan dalam penelitian yaitu Teori struktural fungsional Talcot Parson dan Struktural Fungsional Robert King Merton

Teori struktural fungsional talcot parson yaitu teori dengan skema Adaptation, Goal Atteintment, Integration, dan Latency. Sedangkan Robert King Merton mengenai teori struktural fungsionalismenya adala fungsi, disfungsi, dan nonfungsi dalam suatu sistem struktural.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif, yaitu sebuah metode dimana jenis, sumber teknik pengumpulan dan analisis data dilakukan dengan cara mendeskripsikan kedalam bentuk naratif, sehingga hasil dari penelitian ini lebih realistis dan konkret. Adapun studi dalam penelitian kontribusi Badan Narkotika Provinsi Jawa Barat dalam pengentasan narkotika.

Hasil dari penelitian menunjukkan bahwa. Kontribusi Badan Narkotika Provinsi Jawa Barat dalam pengentasan narkotika adalah melakukan penyusunan dan pelaksanaan pencegahan dan pemberantasan penyalahgunaan dan peredaran gelap narkoba (P4GN) di wilayah Jawa Barat dan memaksimalkan tugas dan fungsi dari setiap bidang yang ada di Badan Narkotika Provinsi Jawa Barat. Pengentasan yang telah dilakukan adalah berfokus pada bidang penyidik untuk mengetahui peredaran gelap yang narkoba di wilayah Jawa Barat. Sedangkan kontribusi untuk masyarakatnya seperti penanggulangan perihal peredaran narkotika, penyuluhan kepada masyarakat melalui lembaga-lembaga swadaya masyarakat ataupun organisasi masyarakat.

**Kata Kunci:** BNNP, Kontribusi, Narkotika